



海の安全教室が行われました

7/17(水), 鹿島海上保安署から3名の海上保安官の方々を講師としてお招きして、「海の安全教室」を行いました。梅雨空の毎日ですが、まもなくやってくる夏休みは、目の前にある海に行きたくなくなってしまうような暑い日々が、きっと続くと思われます。夏休み、海辺での家族との時間が楽しい思い出となるよう、海上保安官の方々から「海水浴場と指定されてる場所で遊ぶことの大切さ」・「離岸流の怖さ」・「いざというときの対処法」・「自分の命は自分で守る」ことを教えていただきました。



海上保安官の方々の話を真剣に聞く、上東っ子たちです。



ヘッドランド付近は離岸流があり危険である。テトラポットは滑りやすく危険である。

学校保健委員会が行われました

7/12(金), 子供たちの下校後, PTA教養委員会の方々とPTA各委員会の委員長さん, PTA会長さん, 上島東小学校職員が集まって、「じょうぶでたくましい子供を育てる～自己管理能力の育成～」をテーマに話し合いをしました。



学校側から、4年生位から視力1.0未満の児童が増えていること、外遊びが好きな児童が多いこと、いじめ防止に努めていること等の説明がされました。



保護者の方々から、ロタウィルス流行時の迅速な情報公開や丁寧な歯みがきの必要性等についての課題提示がありました。

今日も上東っ子たちは真剣に学習に取り組んでいます



1学期間、学校教育にご理解ご協力をいただきまして
ありがとうございました。
2学期もよろしくお願いいたします。